

BAB V. KESIMPULAN

V.1 Kesimpulan

Wisata kuliner adalah menikmati sesuatu sajian dengan menikmati suasana sekitar dengan berliburan dan menikmati suasana, istilah wisata kuliner diuraikan dengan tidak menghilangkan arti yang berwisata dengan mencari makanan/sajian. Kuliner tidak lepas dari mengonsumsi makanan sehari-hari. Kata lain dari kuliner yaitu unsur serapan Bahasa Inggris *culinary* yang berarti berhubungan dengan memasak. Kota Bogor sebagai pusatnya wisata kuliner yang sering dikunjungi oleh wisatawan, hanya banyaknya pengunjung merasa kesulitan dalam mencari lokasi yang dituju dikarenakan luasnya jalan Suryakencana serta padatnya pengunjung membuat sulit mencari sebuah lokasi.

Berdasarkan hal tersebut, diperlukan adanya sebuah media informasi yang menyampaikan tentang lokasi wisata kuliner jalan Suryakencana khas Bogor. Media tersebut berupa *Infotainment Map* yang dibuat untuk menambah daya tarik, serta mempermudah pengunjung untuk mencari lokasi saat berada di jalan Suryakencana Bogor serta dapat memanfaatkan fasilitas-fasilitas yang disediakan oleh jalan Suryakencana Bogor. Dengan lokasi yang luas membuat pengunjung tentunya mengalami kesulitan karena kurangnya informasi yang diberikan. Karena itulah perancangan ini dilakukan untuk media informasi tentang lokasi wisata kuliner di Suryakencana. Selain menciptakan *Infotainment Map* yang efektif, Menarik serta komunikatif, dalam perancangan media *Infotainment Map* ini. Dalam *Infotainment Map* tidak hanya lokasi wisata kuliner saja, tetapi lokasi tempat nongrong yang rekomendasi serta tempat belanja dan tempat parkir yang sesuai agar tidak parkir sembarang tempat.

V.2 Saran

Dalam perancangan ini diharapkan untuk mendukung sektor wisata kuliner yang ada di jalan Suryakencana kota Bogor, sebaiknya membuat kuliner khas Bogor ataupun kuliner legendaris yang ada di Suryakencana lebih menarik untuk dikunjungi, seperti dalam menambahkan fasilitas dan *sign* (tanda) untuk pengunjung agar tidak kesulitan saat berada di Suryakencana Bogor. Serta untuk

penelitian selanjutnya diharapkan dapat menyempurnakan dengan observasi secara detail dan wawancara dengan pihak pengelola agar data yang didapatkan lebih lengkap yang bertujuan untuk memperdalam dalam mengetahui tentang wisata kuliner jalan Suryakencana Bogor.